

DAFTAR ISI**SEJARAH KODIFIKASI HUKUM PIDANA
DAN URGENSI PEMBAHARUAN
HUKUM PIDANA**

KATA PENGANTAR	v
DAFTAR ISI	vii
BAB 1 SEJARAH KODIFIKASI HUKUM PIDANA DAN URGENSI Pembaruan HUKUM PIDANA	1
A. Sejarah Kodifikasi Hukum Pidana KUHP Indonesia	1
B. Pembaruan Hukum Pidana di Indonesia	11
BAB 2 SIFAT HUKUM PIDANA DAN SISTEMATIKA KUHP	17
A. Pengertian dan Sifat Hukum Pidana	17
B. Sistematika Hukum Pidana	20
BAB 3 LINGKUNGAN BERLAKUNYA KUHP	27
A. Ruang Lingkup Hukum Pidana	27
B. Teori-teori Pidanaan	55
BAB 4 TINDAK PIDANA DAN UNSUR-UNSURNYA	59
A. Tindak Pidana dan Peristilahannya	59
B. Pertanggungjawaban Pidana dalam RUU KUHP	69
BAB 5 DASAR PENIADAAN PIDANA	73
A. Makna Dasar Peniadaan Pidana	73
B. Dasar Peniadaan Pidanaan dalam Lingkup Hukum Pidana Islam	76

DAFTAR PUSTAKA 81

GLOSARIUM 83

DAFTAR SINGKATAN 85

-0000-

Konsep perkembangan hukum pidana yang bermuara pada keinginan untuk memperbarui KUHP substansial seyogyanya, menurut hemat penulis, dengan tetap dilakukan atas dasar mempertimbangkan azas-azas hukum pidana yang fundamental dan berpegang teguh pada sifat fundamen azas-azas itu sendiri. Kiranya konsep perkembangan hukum pidana yang mengarah pada keinginan untuk mengubah substansi harus diawali dengan mengkaji azas-azas yang fundamental tersebut, tanpa harus didahului oleh keinginan untuk mengubah azas-azas tersebut (diartikan) dengan "latot haburim" atau "nagrep (naktirid) kintidiv".

DAFTAR ISI

BAB I. SEJARAH KEBERKEMBANGAN HUKUM PIDANA DAN URGENSI PERUBAHAN HUKUM PIDANA

1. Penulis menyadari bahwa bidang hukum pidana merupakan salah satu bagian yang sangat penting dalam sistem hukum pidana. Perkembangan hukum pidana di Indonesia dari jauh hingga kini mengalami perubahan yang sangat pesat. Perubahan ini terutama disebabkan oleh pengaruh dari luar negeri, terutama dari Eropa Barat. Perubahan ini juga disebabkan oleh perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang telah melahirkan berbagai macam alat bukti dan alat ukur yang tidak terhitung jumlahnya. Perubahan ini juga disebabkan oleh perkembangan masyarakat pada umumnya yang menuntut adanya perubahan dalam sistem hukum pidana.

BAB 2. LINGKUNGAN BERKEMBANGNYA HUKUM PIDANA

A. Ruang lingkup hukum pidana
B. Teori-teori pembentukan hukum pidana

BAB 4. TINDAK PIDANA DAN UNSUR-UNSURNYA

A. Tindak pidana dan peristilahannya
B. Pertanggungjawaban pidana dalam KUHP

BAB 5. DASAR PENYIDAPAN PIDANA

A. Maksud Dasar Penyidapan Pidana
B. Dasar Penyidapan Penyidapan dalam Lingkup Hukum Pidana Islam